

## SIX-FOURS

# Les baptêmes de plongée continuent de séduire

Cela fait plus de vingt ans que le club de plongée six-four nais se mobilise dans le cadre de l'opération nationale du Téléthon. Cette année encore, une dizaine de bénévoles ont offert un baptême de plongée aux enfants de la ville à la piscine municipale. Agnès Rouvier, chargée de communication du club, détaille : « Cette année, nous pensions n'avoir pas beaucoup de chance, entre la pluie qui s'est invitée à la fête et le match de la coupe du monde qui opposait la France et la Pologne. Nous pensions avoir très peu de petits plongeurs, pourtant, ils étaient pratiquement trente enfants à venir sauter à la pas avec nous... Et nous en sommes très heureux ! »

Après un saut dans l'eau et la découverte des sensations de la plongée sous-marine, un petit goûter avait également été préparé par les bénévoles afin de poursuivre l'instant avec les enfants présents.



Qu'importe la pluie, les bénévoles étaient heureux de faire découvrir leur passion au plus grand nombre.

(Photos C. G.)



C. GO.

Les enfants de la ville sont venus apprendre les rudiments de la plongée.